

La Mission de la Jeunesse Contemporaine

II.—LA PRÉPARATION MORALE



La suite logique de nos études sur *La Mission de la Jeunesse Contemporaine* nous amène à traiter l'importante question de la *Préparation morale*.

Malgré les difficultés et la délicatesse du sujet, je l'aborde volontiers. Travailler à l'éducation et à la culture de l'âme n'est-ce pas là une des fonctions les plus chères à un cœur de prêtre et d'apôtre. En s'y dévouant il sait qu'il continue la sublime mission du Christ "venu sur la terre pour régénérer l'âme, la soustraire aux forces inférieures qui menacent de la corrompre, et l'élever vers Dieu dans la vérité, dans l'amour et dans la beauté."

NÉCESSITÉ D'UNE PRÉPARATION MORALE

Aujourd'hui on parle beaucoup de formation intellectuelle. On se préoccupe de former de savants, des artistes, des hommes d'affaires. Les exigences de la vie moderne sont là qui nous talonnent sans cesse. A tout

prix il faut se créer une situation ; et pour cela les jeunes gens se condamnent à de laborieuses et pénibles études,